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くらしの相談検索システム
https://consultation-of-living.appspot.com/

どこの地域でどのような提案

があるのか検索可能です！

及部克博

及部かつひろチャンネル

フォローお願いします！
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【令和6年6月定例議会】

補正予算が可決されました。
『一般会計』約12億4,000万円の増額
（主な内容）

●トレーニングセンター外壁等改修工事費

令和6年2月17日より外壁の崩落により休館が

続いておりますトレーニングセンターの外壁工事

予算が付き工事が開始されます。

開館日は、まだ未定ですが修理が実施されます。

●能登半島地震被災地支援派遣費

本年、1月に発生した能登半島地震に

於いて、様々な豊橋市職員を派遣し

支援を続けております。

今後も、被災された皆様の生活が元の

様になるまで支援を引き続き実施して

まいります。

●新型コロナウイルス予防接種費

新型コロナウイルスワクチンを40,000人分の

ワクチンを準備しております。

ワクチン接種を希望される方は、保健所まで

お問い合わせください。

https://youtube.com/@user-ww6uc8vs8h




かつひろチャンネル

多目的屋内施設等整備・運営事業の

落札候補者を決定しました！

くらしの相談担当者との家族トークinサンテパルク田原

『アイスクリームづくり体験』が開催されました。

6月23日（日） 田原市サンテパルク田原に於い

て、『くらしの相談担当者、家族トーク』

～アイスクリームづくり体験～を開催して頂きま

した。

ご家族ごとに参加をして頂き、豊橋市在住者・

田原市在住者に分かれて『アイスクリームづくり

体験』を子供達中心で行われました。

本当にアイスクリームが出来るのか不安そうに

していた子供さんも、工程が進みアイスが固まっ

てくると笑顔が沢山見ることができました。

アイスを食べ終わった後は、豊橋市グループ・

田原市グループに分かれて及部に聞いてみたい

事などを各ご家族ごとにお話しさせて頂きました。

参加頂いたご家族で子供が5人おられました。

何人産んでも育てていける世の中にしたいと感じ

ました。今後も子育て支援に注力いたします！！

多目的屋内施設及び豊橋公園東側

エリア整備・運営事業は、学識経験者

等で構成する審査委員会を経て、

『TOYOHASHI Next Park 

グループ』を落札候補者として、

決定しました。




